

CURSOS DE FRANCÉS

e inmersión cultural en Annecy

Situada en el centro histórico de Annecy, una ciudad de indudable encanto, nuestra escuela de francés, IFALPES, ofrece un entorno ideal para aprender francés.

A solo 10 minutos a pie del lago de Annecy, en los Alpes franceses, nuestra escuela está rodeada de un impresionante paisaje de montaña.

Desde 1992, IFALPES acoge cada año a más de 700 estudiantes internacionales procedentes de los 5 continentes, ofreciendo así una experiencia de aprendizaje multicultural inolvidable. Más del 95% de nuestros estudiantes declaran estar muy satisfechos con su estancia lingüística con nosotros, algunos incluso prolongan su estancia o vuelven para seguir mejorando su francés.

En IFALPES, nos comprometemos a acompañar a cada estudiante para que alcance sus objetivos lingüísticos. Nuestra escuela, a dimensión humana, favorece un ambiente amistoso y acogedor, tanto durante las clases como en las pausas y en las actividades. El intercambio y la apertura son los elementos centrales de nuestra

escuela, ofreciendo a los estudiantes de todo el mundo la oportunidad de conocerse e intercambiar ideas en francés a diario. Esta mezcla de culturas y nacionalidades hace de IFALPES un lugar único para practicar y progresar rápidamente en francés.

Nuestros profesores, todos nativos, licenciados y con experiencia, están apasionados por la enseñanza del francés. Sus diversas experiencias e intereses aportan una dinámica única a nuestros cursos. Nuestro equipo profesional y dinámico está presente durante toda la estancia de los estudiantes internacionales, garantizando una experiencia de aprendizaje de calidad, una inmersión completa en la lengua y la cultura francesas así como amistades duraderas con los demás estudiantes.

Fuera de la aula, IFALPES ofrece soluciones completas de alojamiento para una agradable estancia de inmersión. Nuestro variado programa de actividades culturales permite a los estudiantes practicar francés mientras disfrutan de una experiencia rica y auténtica en el corazón de la cultura francesa. Además, nuestra escuela es un centro de examen reconocido para el TCF. Annecy, situada en la región de Auvernia-Ródano-Alpes, es el lugar ideal para aprender francés, descubrir la cultura francesa y disfrutar de actividades al aire libre. Con su famoso lago, su casco antiguo y sus canales, la pequeña Venecia de los Alpes ofrece el entorno perfecto para aprender y relajarse.



Emmanuel Debros

Director del Centro, Responsable pedagógico



700
Estudiantes
formados cada año



50
Nacionalidades



1992
Creación de la
escuela



95%
Tasa de
satisfacción



Centro
labelizado



Centro de examen
del francés



Abierto todo el
año



7
personas a su
servicio

UNA ESCUELA DE LA RED KLF

IFALPES Annecy es una escuela de francés como lengua extranjera de la red KLF - Keep Learning French.

Integrar una escuela KLF, es la garantía de beneficiar al mismo tiempo de una enseñanza de calidad y de una experiencia de inmersión en la cultura francesa.

En KLF, nuestras escuelas tienen una media de más de 20 años de existencia y acogen cada año a más de 6.450 estudiantes internacionales de 100 nacionalidades diferentes. Estudiar en una escuela KLF es una oportunidad única para sumergirse en una comunidad estudiantil multicultural.

Situadas en pleno corazón de las ciudades, nuestras escuelas ofrecen un ambiente acogedor, como lo demuestran los excelentes comentarios dejados por nuestros estudiantes. Nuestros equipos hacen todo lo posible para que la estancia de nuestros estudiantes sea inolvidable, garantizando al mismo tiempo la calidad de su aprendizaje del francés.



EL GRUPO KLF (KEEP LEARNING FRENCH) SE COMPONE DE 5 ESCUELAS DE FRANCÉS COMO LENGUA EXTRANJERA:





LOS COMPROMISOS DEL GRUPO KLF

- **La excelencia pedagógica** y el rendimiento del aprendizaje, con centros labelizados y acreditados reconocidos por su calidad.
- **La riqueza de la experiencia de inmersión** en la cultura francesa en nuestras clases de francés, fuera del aula durante las actividades culturales o gracias a nuestras soluciones de alojamiento cuidadosamente seleccionadas para garantizar confort y calidad.
- **El bienestar de nuestros estudiantes**, fomentado por un ambiente amigable e internacional, un apoyo atento por parte de nuestros equipos así como un entorno de trabajo agradable, estimulante y accesible.

Nuestras escuelas están abiertas todo el año y acogen a estudiantes de todos los niveles, desde principiante absoluto a C1.

Ofrecemos una amplia selección de cursos de francés impartidos según una metodología innovadora. Nuestro enfoque pedagógico está reconocido por France Éducation Internationale gracias al sello Qualité FLE, la garantía para nuestros estudiantes de una progresión rápida y conforme a sus objetivos.

Nuestros profesores, licenciados y experimentados, proporcionan una asesoría personalizada y apoyan a los estudiantes a lo largo de todo su proceso de aprendizaje. Unirse a una escuela KLF es tener la oportunidad de beneficiar de una oferta nacional armonizada y de normas comunes a todos nuestros centros.

BIENVENIDO A ANNECY

Annecy es una joya enclavada en el corazón de los Alpes que ofrece una armoniosa mezcla de naturaleza, cultura, deporte y gastronomía, lo que la convierte en un destino ideal para quienes deseen aprender francés disfrutando al mismo tiempo de un ambiente sereno.

ANNECY: UNA JOYA EN EL CORAZÓN DE LOS ALPES

Annecy es una ciudad tranquila y encantadora en el corazón de los Alpes franceses, apodada la «Pequeña Venecia de los Alpes» por los canales que serpentean por sus estrechas calles. Su casco antiguo, sus canales y sus monumentos históricos, como el Palais de l'Isle, el castillo y la basílica de Visitation, atraen cada año a visitantes de todo el mundo. Annecy invita a soñar despierto y a dar un paseo romántico...

UN DESTINO NATURAL Y REFRESCANTE

Situada entre lago y montaña, Annecy es un destino natural por excelencia. Dos veces elegida primera ciudad de Francia por su calidad de vida, ofrece un entorno natural excepcional. Su lago y sus playas, accesibles en bicicleta o autobús, son perfectos para refrescarse después de las clases de francés. ¡En verano, el agua alcanza una temperatura media de 23 °C!

UN AMPLIO ESPACIO PARA EL DEPORTE, LA RELAJACIÓN Y PARA DISFRUTAR

Si le gusta el deporte, Annecy cumplirá todas sus expectativas. Entre lago y montaña, la oferta es inmensa. Hay para todos los gustos y edades: senderismo, parapente, vela, esquí acuático, ciclismo y, por supuesto, deportes de invierno. Las estaciones de esquí más famosas de Francia están cerca.

UNA REGIÓN RICA EN CULTURA Y TRADICIÓN

La ciudad ofrece una animada vida cultural con sus teatros, cines y salas de conciertos, así como grandes acontecimientos a lo largo del año, como el Carnaval de Venecia y el Festival Internacional de Cine de Animación. La Fête du Lac, un espectacular espectáculo de luz y sonido, ilumina el lago el primer sábado de agosto. Numerosos acontecimientos culturales y deportivos enriquecen la vida local.

UNA CIUDAD GASTRONÓMICA

Annecy es una ciudad famosa por su gastronomía. Sus bares, restaurantes y cafés invitan a saborear el arte de vivir a la francesa, especialmente con platos de queso local como la raclette, la tartiflette y la fondue. La ciudad ofrece una gran variedad de restaurantes para todos los bolsillos y paladares.



¡BUENAS RAZONES PARA VENIR A IFALPES ANNECY!

1

Más de 30 años de experiencia en la enseñanza del francés



2

Un fuerte compromiso por la calidad : Label qualité FLE sin interrupción desde el 2009



3

Una amplia oferta de cursos de francés general y específicos para todos los niveles y para todos los proyectos



4

Métodos de enseñanza dinámicos y seguimiento pedagógico periódico



5

Centro de examen oficial : formaciones certificadas por el DELF, DALF o TCF



6

Un ambiente cálido y agradable para una experiencia de inmersión en Francia



7

Un equipo profesional, amable y multilingüe



8

Una amplia oferta de alojamiento en familias, piso o residencia para una estancia completa



9

Un variado programa mensual de actividades para una experiencia intercultural única



10

La posibilidad de combinar su estancia con otra escuela del grupo KLF



11

Una ciudad dinámica, festiva y con un rico patrimonio para una inmersión completa en la vida y la cultura francesas



NUESTROS CURSOS DE FRANCÉS

¡Como en todas las escuelas de KLF, IFALPES Annecy le permite diseñar su formación de francés a su ritmo, según sus objetivos, sus necesidades y lo que desea!



1

El programa de estudios a la carta

Aproveche la flexibilidad de nuestras estancias lingüísticas a la carta. Estándar, intensivo o superintensivo, todos nuestros programas comienzan cada lunes con grupos de clase adaptados a cada nivel.

2

El programa de estudios con certificación

Un curso intensivo de francés de 3 meses para progresos duraderos, una experiencia de vida francesa en inmersión lingüística y cultural y un test de francés que certifica su nivel final.

3

El programa de estudios con diploma

Un curso intensivo de francés de 24 o 36 semanas para alcanzar un nivel de francés B2 o C1. Una experiencia de vida francesa de 6 meses a un año en inmersión lingüística y cultural y un diploma de francés DELF / DALF válido para toda la vida.

Estos 4 programas son comunes a todas las escuelas KLF.

- * Se tratan de clases por nivel en grupos reducidos de diferentes nacionalidades.
- * 1 lección = 45 minutos.
- * Clases por la mañana y/o por la tarde.
- * Número máximo de alumnos por clase: 14 - 12 de media.
- * Principiantes completos: los cursos comienzan en fechas fijas (póngase en contacto con nosotros).
- * Los talleres de francés permiten abordar la lengua de manera más comunicativa.



PROGRAMA DE ESTUDIOS A LA CARTA

20 o 20+6 o 40 lecciones per semana

A partir de 1 semana

Inicio cada lunes

Certificado EVALANG ofrecido a partir de 9 semanas

4 programas a elegir

Elija el programa que se adapte a su perfil de estudiante: Estándar para disponer de más tiempo libre, Intensivo para maximizar sus progresos, superintensivo para un aumento muy rápido de las competencias o Combi para un aprendizaje a medida.

PROGRAMA DE ESTUDIOS CON CERTIFICACIÓN

26 lecciones per semana

Programa de 12 semanas

Fechas fijas

Examen TCF o TEF incluido

Programa intensivo

Un curso intensivo de francés de 3 meses para progresos duraderos, una experiencia de la vida francesa a través de la inmersión lingüística y cultural y un test de francés que certifica su nivel final.

PROGRAMA DE ESTUDIOS CON DIPLOMA

26 lecciones per semana

Programa de 24 o 36 semanas

Fechas fijas

Diploma DELF/DALF incluido

Programa intensivo

Un curso intensivo de francés de 24 o 36 semanas para alcanzar un nivel B2 o C1 de francés una experiencia de vida francesa de 6 meses a un año en inmersión lingüística y cultural y un diploma de francés DELF DALF válido para toda la vida.

OTRAS FÓRMULAS



CLASES PARTICULARES

Con nuestras clases particulares, puede estar seguro de alcanzar objetivos específicos. Preparar un examen, trabajar conceptos específicos, practicar para un evento: con las clases particulares, se beneficiará de un programa a medida elaborado con usted por su profesor. Para adaptarse mejor a sus horarios, las clases particulares pueden organizarse en línea.



FORMACIÓN PARA LOS TRABAJADORES ALEMANES (BILDUNGSURLAUB)

Nuestras escuelas ofrecen programas específicos acreditados para el Bildungsaurlaub de varios estados alemanes. Póngase en contacto con nosotros para obtener más información



ESTANCIAS LINGÜÍSTICAS PARA GRUPOS (ESCOLARES/UNIVERSARIOS/PROFESIONALES)

francés como lengua extranjera en la organización de viajes de estudios. Ofrezca a sus alumnos la posibilidad de descubrir nuevas culturas y de progresar lingüísticamente con rapidez gracias a nuestros cursos de francés combinados con actividades culturales, lúdicas y deportivas. Las escuelas del Grupo KLF acogen a los grupos escolares durante todo el año. En función del perfil de los participantes, nuestras escuelas ofrecen alojamiento en familias, residencias de estudiantes, albergues juveniles etc ...



PRÁCTICAS TEMÁTICAS PARA PROFESORES DE FRANCÉS

Renovar sus recursos pedagógicos, actualizar sus conocimientos sobre la cultura francesa, intercambiar sobre sus prácticas pedagógicas, probar nuevos métodos de aprendizaje y mucho más... Eso es lo que le ofrecen nuestras prácticas temáticas para profesores de FLE.



CAMPAMENTOS JUNIORS

Todas nuestras escuelas ofrecen un programa de verano para adolescentes (de 13 a 16 años). Una estancia todo incluido con clases de francés, programa de actividades, alojamiento en familia en régimen de pensión completa está disponible a partir de 1 semana. Póngase en contacto con nosotros para obtener nuestro folleto sobre este programa.



ALOJAMIENTO



FAMILIA ANFITRIONA

Es lo ideal si le interesa intercambiar ideas y descubrir la vida francesa. Disfrutará de una auténtica experiencia de inmersión y tendrá la oportunidad de practicar francés durante las comidas que compartirá con la familia. Nuestro equipo selecciona cuidadosamente a cada familia. Cada una ha sido visitada y ha firmado una carta de calidad y de confianza. Cada estudiante dispone de su propia habitación.



RESIDENCIA DE ESTUDIANTES

Es una solución económica que le permite ser independiente y aprovechar de todas las comodidades necesarias (terraza, lavadero, sala de estudios, sala de desayunos, etc.). En una residencia de estudiantes, conoce estudiantes de todo el mundo y vive entonces una fuerte experiencia intercultural. Cada estudio tiene su propio cuarto de baño y una pequeña cocina. Nuestras residencias están situadas a menos de 20 minutos a pie de nuestras escuelas KLF.



PISO PRIVADO

Nuestros pisos privados son ideales si desea ser completamente independiente y disponer de un espacio de vida agradable y de un mayor nivel de confort.



APPART'HÔTEL

Esta opción de alojamiento es adecuada si viene en familia o con amigos y que prefieren estar alojados en el mismo lugar. Los estudios o suites de dos habitaciones que les proponemos están todos ubicados en el centro de la ciudad, a unos 2 minutos aproximadamente a pie o en tranvía de la escuela y cuentan con una pequeña cocina y un cuarto de baño. Beneficiará de un servicio de hotel tradicional, recepción abierta las 24h del día, los 7 días de la semana más un servicio de limpieza según la duración de su estancia.



ACTIVIDADES Y ANIMACIONES

Annecy y sus alrededores ofrecen una gran variedad de actividades durante todo el año.

En Ifalpes, hacemos que su inmersión sea inolvidable con nuestro programa semanal adaptado a todos los perfiles. Según le interesa la gastronomía, el arte, el deporte o la cultura, nuestro equipo organiza actividades para todos los gustos y presupuestos, lo que le permitirá practicar francés de forma divertida mientras conoce gente nueva.



Actividades deportivas y de ocio



ESQUÍ Y RAQUETAS DE NIEVE

Los Alpes albergan cuatro estaciones de esquí a las que se puede llegar en 45 minutos a 1 hora desde la estación de Annecy (Le Semnoz, La Clusaz, Le Grand Bornand, Manigod). Puede traer su propio material o alquilarlo en la estación. La temporada de esquí arranca a principios de diciembre y se prolonga hasta abril.



DEPORTES DE REMO / KAYAK / VELA

En verano, el paddle, el kayak y los deportes de vela, como el windsurf y el catamarán, son muy populares en el lago. Puede alquilar material para media jornada, una hora o un día.



VÍA FERRATA

Si le gusta la aventura, pruebe la Vía Ferrata, una actividad que es en parte escalada y en parte senderismo, y que ofrece paisajes impresionantes con total seguridad.



WAKE BOARD / WAKE SURF / ESQUÍ ACUÁTICO

Se trata de otro deporte acuático muy popular en el lago en verano. Hay empresas de alquiler por todo el lago que proporcionan embarcación, conductor y equipo.



BICICLETA

Annecy y sus alrededores son un destino popular para los ciclistas, con puertos de montaña y carreteras rurales que ofrecen magníficas rutas para los ciclistas de carretera. También es muy popular el descenso en bicicleta de montaña. Puede alquilar una bicicleta en Annecy y coger un autobús que le llevará en 45 minutos a la cima del monte Semnoz para un emocionante descenso.

Actividades culturales y gastronómicas



VISITA GUIADA DE ANNECY

A su llegada a Ifalpes, le ofrecemos una práctica visita guiada por la ciudad, mostrándole los puntos de interés prácticos como la estación de tren y la oficina de turismo, así como lugares emblemáticos como el casco antiguo y el paseo junto al lago.



DEGUSTACIÓN DE PRODUCTOS LOCALES

Descubra las especialidades culinarias de Annecy y Alta Saboya, como quesos, vinos y platos tradicionales, en nuestras degustaciones frecuentes de productos regionales.



MUSEO CASTILLO Y PALAIS DE L'ISLE

Dos monumentos históricos de la ciudad que no hay que perderse y que le proponemos descubrir durante una actividad. Estos edificios históricos del siglo XII albergan dos museos fascinantes.



MUSEO DEL CINE DE ANIMACIÓN

Annecy es un lugar imprescindible para los profesionales de la animación, con su Festival Internacional de Cine de Animación que se celebra cada año en junio. El museo recorre la historia de este arte desde sus inicios hasta nuestros días.



EL MONT BLANC

A sólo una hora en coche se encuentra la ciudad de Chamonix, famosa por el Mont Blanc y sus glaciares alpinos. Podrá tomar teleféricos hasta la aiguille du Midi, a 3777 metros, para disfrutar de una vista panorámica impresionante.



UNA VISITA A LYON

A una hora y media en coche, Lyon es la segunda ciudad más grande de Francia y es famosa por su gastronomía. Los bouchons lyoneses ofrecen platos tradicionales a precios asequibles. Lyon es también una ciudad rica en historia y cultura, con numerosos museos y lugares por descubrir.



VISITAR GINEBRA

Situada a 40 km de Annecy y accesible en autobús y tren, Ginebra es una de las principales ciudades de Suiza, famosa en todo el mundo por sus museos y su centro histórico.

CENTRO DE EXÁMENES DE LENGUA FRANCESA

IFALPES es un centro autorizado y reconocido en Annecy para los exámenes de francés.

Nuestro centro ofrece la certificación TCF (France Éducation International).

Esta certificación permite obtener un documento oficial que acredite un nivel de competencia en francés para acceder a la universidad, solicitar la residencia o la nacionalidad francesa o emigrar a un país francófono.



TEST DE CONOCIMIENTO DEL FRANÇAIS - TCF IRN, TCF TP, TCF Québec, TCF Canada

El TCF es un examen que permite evaluar oficialmente el nivel de francés del candidato en las competencias de comprensión oral/escrita y de expresión oral/escrita.

¡PONGA TODAS LAS POSIBILIDADES DE SU LADO!

IFALPES también ofrece cursos de preparación para exámenes como el DELF/DALF. La formación para el TCF IRN puede financiarse al 100% a través de su cuenta CPF.

FÁCIL ACCESO



EN TREN

La estación está situada en el centro de la ciudad, justo al lado de la escuela. Está conectada con el TGV. Aproveche para descubrir Lyon, París, Suiza o la costa mediterránea de Francia.



EN AVIÓN

Idealmente situado en el corazón de la Alta Saboya, el aeropuerto de Annecy Haute-Savoie Mont-Blanc ofrece un acceso directo y privilegiado al lago de Annecy y al lago Lemán, así como a la región del Mont Blanc y a sus prestigiosas estaciones de esquí. Situado a pocos kilómetros del centro de la ciudad, es accesible en transporte público. IFALPES también ofrece servicios de traslado.



EN AUTOBÚS

Línea frente a la escuela (parada Mandallaz)
Las principales líneas de autobús se encuentran también a 2 minutos de la escuela, frente a la estación.



EN BICICLETA

VélOnecy, terminales de alquiler a 2 minutos de la escuela



CONTACTO IFALPES

14, avenue du Rhône - 74000 Annecy | +33 (0)4 50 45 38 37
infos@ifalpes.com | ifalpes.com

Responsable del centro:

Emmanuel Debroas - emmanuel@ifalpes.com

Contacto comercial: agent@ifalpes.com



NUESTRAS ESCUELAS

Apprenda
français
con nosotros

Bienvenido a nuestras escuelas de français



+33 (0)4 50 45 38 37

info@ifalpes.com

www.ifalpes.com

14, avenue du Rhône
74000 Annecy



langue ^{de} **onze**
école de langues

IFALPES
INSTITUT FRANÇAIS DES ALPES

 **Newdeal**
Institut de Français